

BiketheRock 2012: Weltmeister Jaroslav Kulhavy gibt sich die Ehre



Blau. Rot. Schwarz. Gelb. Grün. Das BiketheRock 2012 leuchtet in den Regenbogenfarben des Mountainbike-Weltmeisters. Jaroslav Kulhavy vom Specialized Factory Team hat seinen Start beim Bundesliga-Rennen in Heubach angekündigt. Bei den Damen sind am 29. April gleich zwei Olympiasiegerinnen am Start.

Er war der überragende Cross-Country-Fahrer des vergangenen Jahres und die Saison 2012 hat er auf Zypern auch gleich wieder mit einem Sieg begonnen. Jaroslav Kulhavy hat im vergangenen Jahr eine Leistung vollbracht, die man im Mountainbikesport durchaus als historisch bezeichnen kann. Kulhavy hat fünf Weltcup-Rennen gewonnen, vier davon in Folge. Damit wurde er

Weltcup-Gesamtsieger. Der 27-Jährige holte sich im August den Europameistertitel und vier Wochen später die Weltmeisterschaft. Überdies wurde er noch Vize-Weltmeister auf der Marathon-Distanz. Diese Kombination aus Erfolgen ist bis dato einzigartig. Jaroslav Kulhavy, den sein Vorgänger als Weltmeister, José Antonio Hermida aus Spanien, den „Roger Federer des Mountainbikesports“ genannt hat, weil er auch unter größten Anstrengungen so elegant und ruhig auf dem Bike sitzt, wird der Mann sein, den es beim Bundesliga-Rennen am 29. April zu schlagen gilt.

Einer, der sicher die Motivation und das Können mitbringt, ist Wolfram Kurschat. Der Topeak-Ergon-Biker ist für die Strecke in Heubach prädestiniert und hat das BiketheRock schon zweimal gewonnen. Auch er hat für die zwölfte Auflage des Mountainbike-Festivals schon zugesagt.

Das Weltmeister-Jersey mit den Regenbogen-Farben, in dem Jaroslav Kulhavy unter dem Rosenstein auftauchen wird, das gibt es nur einmal. Aber wer einmal Weltmeister war, darf die Farben am Ärmel und am Kragen tragen. Im Damen-Rennen wird man auf jeden Fall einige Trikots mit dieser Applikation sehen. Die beiden Olympiasiegerinnen Gunn-Rita Dahle-Flesjaa (2004) und Sabine Spitz (2008) haben sich gleichfalls zu BiketheRock 2012 angesagt. Die Norwegerin vom Multivan-Merida-Team ist im vergangenen Jahr wieder Europameisterin geworden und nimmt Anlauf für eine zweite Olympiamedaille. Heubach, das ist schon lange eine Art zweite Heimat für die erfolgreichste Cross-Country-Bikerin aller Zeiten, die schon dreimal in Heubach gewonnen hat.

Sabine Spitz (Sabine Spitz-Haibike Pro Team) ist das noch nicht gelungen. Der lange, steile Anstieg kommt der Deutschen Meisterin nicht so entgegen. Dennoch gelang ihr schon mehrfach der Sprung aufs Heubach-Podest.

Mit der Zusage dieser drei Koryphäen des Mountainbike-Sports hat das BiketheRock sportlich gesehen schon jetzt absolute Attraktionen auf der Startliste. So kann die Reihe der hochklassigen Events unter dem Rosenstein auch 2012 fortgeschrieben werden. In Blau, Rot, Schwarz, Gelb und Grün.